
氹仔美景花園業主會到訪 
1 月 15 日，氹仔美景花園業主會代表到訪海島市警務廳，主要探討有關

該大廈之保安問題。業主會反映由於很多市民利用美景花園的內街而通往其他

地點，擔心會較容易發生治安問題，故建議警方於該路段增設警箱，並希望警

方安排巡邏警員加強巡邏及停留。該廳梁文偉警司表示一直密切關注離島區之

治安狀況，較早前亦已計劃在該屋苑範圍及附近之陰暗點增設置警箱，會議期

間亦就保安方面提出多項建議以供業主會參考。 
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